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Llama Iglesia a vivir con valores 
Valores como el respeto, la fraternidad y el buen comportamiento deben ser aplicados 

todo el año no solamente en la temporada de los festejos navideños o en vísperas de Año 
Nuevo,  es más, los propósitos positivos deben mantenerse los 365 días del calendario, 
así lo expreso el presbítero Miguel Ángel García Iglesias quien oficio la misa de Navidad 

en la Catedral Angelopolitana.  (El Sol de Puebla) 
   

 

 

Aumentan calidad de vida en Puebla 
Puebla alcanzo el sitio 17 entre 41 ciudades del país consideradas con mejor calidad de 
vida, donde uno de cada cuatro entrevistados considero que lo mas benéfico que se ha 

hecho es la pavimentación y bacheo. (Síntesis) 
  

 

 

Saldo blanco durante las fiestas navideñas 
Tres hombres armados se llevaron  cerca de medio millón de pesos propiedad de la 
empresa constructora Graco. Uno de éstos mató de un balazo a un guardia de seguridad  
privado que pretendía ingresar el dinero a la sucursal Banamex de Juan Pablo II y 29 Sur. 
(Intolerancia Digital) 

  
 

 

Chicontepec, 7.4% debajo de la meta 
Pese a los cuestionamientos de los representantes de partidos políticos, el Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó por unanimidad la designación de 
312 ciudadanos, de los cuales 156 fungirán como consejeros propietarios y 156 como 
suplentes de los 26 consejos distritales. (Milenio) 

  
 

 

En 12 años el campo en Puebla dejó de emplear a 77 mil personas: STPS 

En 12 años la ocupación laboral en el sector agropecuario de Puebla se contrajo en tres 
puntos porcentuales, lo que significó que dejó de emplear a unos  77 mil 784 personas, 
según datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). (La Jornada de 
Oriente) 

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

Al 55.2% la ejecución de la Policía Acreditable en Puebla 
El estado de Puebla registra un avance del 55.2 por ciento en la implementación del 
modelo de Policía Acreditable propuesto en 2011 por el Sistema Nacional de Seguridad 
Pública (SNSP). (e-consulta) 

 

 

 

 

SSPTM reporta saldo blanco tras festejos de 24 y 25 de diciembre 
Amadeo Lara Terrón, titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal 
(SSPTM) de Puebla, dio a conocer que se reportó saldo blanco en cuanto a incidencia 
delictiva y registro de percances viales durante las celebraciones de noche buena y 
Navidad en la angelópolis. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Saldo blanco tras los festejos de Navidad en Puebla: SSPTM 

El Departamento de Vinculación Estratégica y Procuración de Fondos ha logrado captar, 
mantener y consolidar a 111 socios estratégicos, que nos permitieron desarrollar 
programas, proyectos y eventos que no contaban con financiamiento propio: Liliana Ortiz 
de Rivera. (Contraparte) 

 

TITULARES LOCALES  

TITULARES DIGITALES 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Censuran trabajo de CNDH 

Omisiones y fallas de la CNDH impiden generar certeza sobre denuncias que involucran a 

autoridades y favorecen la impunidad, advierte un estudio. (Reforma) 
  
 

 
Va GDF por más cobros 
Eliminación del cobro de tenencia para la mayoría de los vehículos, el gobierno del 
Distrito Federal y diputados locales analizan mecanismos fiscales para allegarse de 
recursos adicionales). (El Universal) 

 
 

 

 
Experto anticrimen, el nuevo jefe de la PF 
Enrique Francisco Galindo Ceballos, experto en materia de crimen organizado y 
terrorismo, con capacitación de agencias internacionales en materia de seguridad, como 
el FBI, fue designado secretario general y encargado de despacho de la oficina del 
comisionado general de la Policía Federal. (Milenio)  

  
 

 

Gatopardismo en la ALDF sobre los ataques a la paz 
Los grupos representados en la Asamblea Legislativa (ALDF) acordaron presentar este 
miércoles al pleno de los diputados el dictamen sobre la modificación del artículo 362 del 
Código Penal del Distrito Federal, relativo al delito de ataques a la paz pública. (La 
Jornada) 

  

 

 

Intensifican recaudación sólo cuatro entidades 
Sólo cuatro gobiernos estatales presentaron algún tipo de propuesta para elevar ingresos 
propios en sus programas económicos 2013, se trata de Baja California, Sonora, Nuevo 
León y Chiapas, evidenció la calificadora Moody’s Investor Service. (El Economista Digital) 

  
 

 

Nombran a Francisco Galindo Ceballos, Comisionado General de la Policía 
Federal 

Enrique Francisco Galindo Ceballos, quien cuenta con capacitación del FBI, fue designado 

comisionado general de la Policía Federal, en sustitución de Maribel Cervantes Guerrero. 

(Crónica Digital) 
  
 

 

Senadores piden mejorar recaudación en los estados 
La deuda de los estados y municipios del país asciende a 404 mil millones de pesos, por 

lo que en el Senado de la República se analizan propuestas para mejorar la recaudación 

fiscal y poner límites al endeudamiento para evitar crisis financiera. (Excélsior) 
 

 

 

 

 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aprueba IEE conformación de 26 consejos distritales 
Sin dar detalles sobre los criterios de selección, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó 
este domingo, aceptando cambios propuestos por los representantes partidistas, la conformación de los 26 
Consejos Distritales para la elección del 7 de julio de 2013, los cuales estarán integrados por 312 de los más de 2 

SOBRESALIENTES 

TITULARES NACIONALES 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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mil 644 aspirantes.De esta forma, cada Consejo Distrital quedará conformado por cinco consejeros propietarios 
más un secretario, así como igual número de suplentes, los cuales rendirán protesta entre el 4 y 6 de enero 
próximos, en tanto que la lista total de integrantes será publicada el próximo 26 de diciembre en el portal 
electrónico del IEE. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2819359.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Alistan ciclovías del Centro Histórico para febrero  
En febrero a más tardar, estarán listas las ciclovías en las calles 2 y 5 Norte-Sur y 7, 4 y 18 Oriente-Poniente y a 

mediados del próximo año, dependiendo de la aceptación y respeto que los automovilistas concedan a quienes las 
usen, podrían extenderse a las avenidas Reforma y Juárez, reveló el secretario de Desarrollo Urbano y Obras 

Públicas municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez. Para complementar los trabajos de remodelación del Centro 
Histórico y conforme a los criterios de mejoramiento del proyecto de Desarrollo Urbano Integral Social (DUIS), el 
funcionario adelantó que entre los meses de enero y febrero se implementarán las ciclovías en dichas calles, pues 
el propósito es que funcionen completamente antes de la inauguración del Corredor Turístico Los Fuertes-Catedral 
y del Tianguis Turístico. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2819465.htm 

 

 
 
SINTESIS 

 Ocupa Puebla lugar 17 de 40 Ciudades Más Habitables  
Puebla ocupó el sitio 17 entre 41 ciudades del país consideradas con la mejor calidad de vida, donde uno de cada 
cuatro entrevistados consideró que lo más benéfico que se ha hecho es la pavimentación y el bacheo, mientras 
que 31.8 por ciento considera la inseguridad y la delincuencia como el problema más importante. En Puebla el 77 
por ciento de la población se declara muy satisfecho en cuanto a percepción de calidad de vida,  pero sólo 12 por 
ciento en materia de movilidad en la ciudad y diez por ciento en oferta de vivienda a precios justos, con base en 

la encuesta denominada Las Ciudades Más Habitables, elaborada por el Gabinete de Comunicación Estratégica 
(GCE) de Liébano Sáenz y Federico Berrueto. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Se instalaron cuatro empresas de minería y mármol en Puebla  
 Cuatro nuevas empresas del sector mármol y minería se instalaron en el estado de Puebla, lo que permitirá 

consolidar la capacidad de producción entre ocho a diez por ciento más con respecto al año previo, confirmó el 

presidente de ese sector en Canacintra, Domingo Ojeda Hoyos. Apuntó que en el ámbito regional las mayores 
ventas de producto se relacionaron con obras fuera de la localidad como la Línea 12 del Metro y Alameda de la 
Ciudad de México. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid= 

 
SINTESIS 

 Designará SEP nuevos rectores en una decena de IES  
Por lo menos 10 instituciones de educación superior (IES) mantienen encargados de despacho en su respectiva 

Dirección General debido a que no se han nombrado a rectores, informó la subsecretaria de educación superior de 
la Secretaría de Educación Pública (SEP), María del Carmen Salvatori Bronca. La funcionaria estatal precisó que la 
instrucción del secretario, Luis Maldonado Venegas, fue poner encargados para analizar su desempeño, y en caso 
de que desempeñen de forma correcta su papel, se les dará el puesto en la dirección. (Abel Cuapa) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64900&catid=47 
 

 
SINTESIS 

 Descarta Vargas Fosado incremento de secuestros   
El Secretario de Seguridad Publica en el estado, Ardelio Vargas Fosado, negó que los secuestros en Puebla vayan 
en aumento y, por el contrario, dijo se trabaja para disminuir este delito. En Puebla, en promedio, cada 15 días se 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2819359.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2819465.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64900&catid=47
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comete un secuestro. Hasta julio de 2012 sumaban 11 los casos, según datos de la Procuraduría General de 
Justicia del estado. Al respecto, el encargado de la seguridad en el estado dijo que el clima se seguridad de la 
entidad depende no sólo de la actuación de los policías sino también de los agentes del Ministerio  Publico y de los 
jueces. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64889&catid=46 
 

 
 
INTOLERANCIA DIGITAL 

 Saldo blanco en festejos navideños  
Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, confirmó que las 
celebraciones de Nochebuena en esta capital se llevaron a cabo de manera ordenada, por lo que el saldo fue 
blanco. El funcionario municipal indicó que durante la tarde y noche del 24, así como la madrugada de la Navidad 

en las 17 juntas auxiliares y colonias de la ciudad no se registró ningún tipo de hecho vial o desorden público que 
alterara el orden. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104237 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Reprueban reforma en la que se soportan los juicios orales en Puebla  
Los juicios orales que comenzarán a aplicarse este año en Puebla se soportan en un legislación que no observa el 
sentido de la reforma Constitucional que se aprobó a nivel federal en 2008, no garantiza los derechos humanos de 

los implicados y el Poder Ejecutivo seguirá teniendo injerencia en gran parte de los procesos relacionados con los 
sentenciados, cuando debió reducirse, de acuerdo con un análisis del Centro de Estudios Espinosa Yglesia (CEEY). 
Los especialistas que participaron en la evaluación coincidieron que el Congreso local y el gobierno del estado son 
responsables de las fallas debido a que los legisladores no subsanaron las fallas existentes en las iniciativas 
presentadas por el mandatario local, Rafael Moreno Valle Rosas. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprueban-reforma-en-la-que-se-soportan-los-juicios-

orales-en-puebla_id_18045.html 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Tope presupuestal de SF deja sin recursos al IEE para enfrentar elección  

El tope presupuestal que fijó la Secretaría Finanzas (SF) para el Instituto Electoral del Estado (IEE) por el orden 
de 255 millones de pesos es insuficiente para que el órgano puede hacer frente a la elección local de 2010, en la 
que se renovarán las diputaciones locales y las 217 presidencias municipales de Puebla. El IEE no cuenta con 
recursos ni para financiar el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), el cual se contrata en cada 
proceso comicial para dar un adelanto de la emisión de votos en la jornada electoral. Para resolver la insuficiencia 

presupuestal el organismo solicitará a la Secretaría de Finanzas (SF) una ampliación a su bolsa de recursos, 
práctica que es recurrente desde el arribo de Rafael Moreno Valle Rosas a la gubernatura de Puebla. (Arturo 
Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tope-presupuestal-de-sf-deja-sin-recursos-al-iee-para-
enfrentar-eleccion_id_18044.html 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 En 12 años el campo en puebla dejó de emplear a 77 mil personas: STPS  

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), según datos en 12 años la ocupación laboral en el sector 

agropecuario de Puebla se contrajo en tres puntos porcentuales, lo que significó que dejó de emplear a unos  77 
mil 784 personas. El informe editado en diciembre de 2012 señala que en el tercer trimestre del año 2000 en 
Puebla 28 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) y con un empleo estaba inserta en el sector 
agropecuario. Para el año que está por terminar apenas 24.8 por ciento de las fuentes de empleo corresponden a 
actividades relacionadas con el campo. El documento a cargo de la Subsecretaría de Empleo y Productividad 
Laboral de la STP indica que en octubre de 2012 un total de 613 mil 35 personas realizan algún trabajo 

agropecuario,  colocándose como la segunda ocupación más demandada en la entidad. (Arturo Alfaro) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=64889&catid=46:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104237
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprueban-reforma-en-la-que-se-soportan-los-juicios-orales-en-puebla_id_18045.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprueban-reforma-en-la-que-se-soportan-los-juicios-orales-en-puebla_id_18045.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tope-presupuestal-de-sf-deja-sin-recursos-al-iee-para-enfrentar-eleccion_id_18044.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tope-presupuestal-de-sf-deja-sin-recursos-al-iee-para-enfrentar-eleccion_id_18044.html
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-12-anos-el-campo-en-puebla-dejo-de-emplear-a-77-
mil-personas-stps_id_18048.html 

 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Crearán en 2013 la confederación nacional de alcaldes, anuncia Rivera Pérez 
La Universidad Anáhuac campus Puebla instalará dos nuevos centros de investigación para promover el desarrollo 
tecnológico, empresarial y educativo en el estado de Puebla, afirmó el rector de la institución, José Gerardo Mata 
Temoltzin. El primero estará enfocado al desarrollo de negocios y consultoría empresarial, mientras que el 
segundo será un instituto de investigación pedagógico, el cual pretende instalarse como un centro de formación y 

capacitación docente en la entidad para “devolver el humanismo a la enseñanza”. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/creara-anahuac-dos-centros-de-investigacion-para-
impulsar-el-desarrollo-de-puebla_id_18002.html  

 

 
 
MILENIO  

 Cuatro muertos y 15 heridos, saldo de fiestas navideñas en el estado 
Mientras en la capital poblana las autoridades municipales reportaron saldo blanco durante las festividades 
navideñas en cuestión de accidentes automovilísticos, principalmente en la vía Atlixcáyotl, recta Cholula, 
periférico Ecológico y bulevar Forjadores y bulevar 5 de Mayo, en el interior del estado perdieron la vida cuatro 
personas y 15 más resultaron lesionadas durante cuatro accidentes automovilísticos, entre ellos, la volcadura de 

un autobús de pasajeros. Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito municipal calificó como 
saldo blanco la Nochebuena y Navidad, ya que ningún hecho violento se registró en la capital poblana, es más, 
detalló que en la puesta en marcha del operativo Alcoholímetro sólo destacaron dos casos, uno dio positivo con 
aliento etílico y otro se encontraba en primer grado de alcoholemia.. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a33db28de6af22fdbe5a3235628e6111 
 
MILENIO  

 Ingenio de Calipan detiene la producción de azúcar orgánica 
El proyecto para producir caña orgánica en el ingenio de Calipan quedó detenido y difícilmente se puede retomar 
en la actualidad por las condiciones que imperan en el mercado nacional del azúcar, donde el precio de este 

endulzante no está retribuido en comparación con los costos de producción que se tienen en campo, dijo Ricardo 
Janeiro Merino, gerente del ingenio en esa población. Janeiro señaló que a pesar de que al inicio de este proyecto 
comenzaron a trabajar coordinadamente con productores para elaborar caña y azúcar orgánica, 
desafortunadamente los mercados se limitaron tanto que no hubo posibilidades de sacarla al extranjero como 
inicialmente era el proyecto.. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a33db28de6af22fdbe5a3235628d4e64 

 
MILENIO  

 Denuncian a Gasoductos Mexicanos por tala ilegal 

Por los delitos de daño en propiedad ajena y contra la ecología fue denunciada la empresa Gasoductos Mexicanos 

S.A. de C.V., por floricultores de la comunidad de Cuacuila en el municipio de Huauchinango que acusan la 
destrucción y tala ilegal de más de mil 500 árboles de chima y cedrela sembrados en el terreno denominado 
Tlamaya. La denuncia radicada con el número 1115/2012, fue presentada ante la Agencia del Ministerio Público 
de Huauchinango por Esperanza Pérez Niño, quien calcula los daños materiales causados en 2 millones 226 mil 
pesos, mismos que reclama como pago de indemnización a la empresa que, aseguró, actuó de manera ilegal, 
pues rebasó los términos de un contrato, cuyo plazo venció hace más de dos años. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a33db28de6af22fdbe5a3235628dd362 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-12-anos-el-campo-en-puebla-dejo-de-emplear-a-77-mil-personas-stps_id_18048.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-12-anos-el-campo-en-puebla-dejo-de-emplear-a-77-mil-personas-stps_id_18048.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/creara-anahuac-dos-centros-de-investigacion-para-impulsar-el-desarrollo-de-puebla_id_18002.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/creara-anahuac-dos-centros-de-investigacion-para-impulsar-el-desarrollo-de-puebla_id_18002.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a33db28de6af22fdbe5a3235628e6111
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a33db28de6af22fdbe5a3235628d4e64
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a33db28de6af22fdbe5a3235628dd362
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MILENIO  

“Candidato a la alcaldía deberá presentar un proyecto atractivo”: Blanca Alcalá 
ara la senadora Blanca Alcalá Ruiz el 2013 será un año en el que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) 
tendrá la oportunidad de recuperar espacios en los gobiernos municipales y en conformarse como contraparte 
desde el Congreso local. La exalcaldesa de Puebla es firme al declarar que el próximo candidato del PRI debe 
dejar atrás los proyectos individuales y anteponer el trabajo del tricolor. Agrega, que más allá de las 

declaraciones mediáticas, el partido se conducirá de acuerdo con la ley, pero advierte, se pondrá atención en el 
comportamiento de los árbitros electorales. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a33db28de6af22fdbe5a323562908d78 
 

 
 
E-CONSULTA 

 El congreso pedirá más recursos a Secretaría de Finanzas para 2013 
Auxiliados de una cajita forrada de papel con motivos navideños y conos de señalización de tránsito vehicular, 

policías municipales de Juan Galindo (Necaxa) de la administración encabezada por Fernando Platón Trejo, 
“botean” en los diversos accesos a la demarcación para conseguir un “aguinaldo”. Apostados sobre la línea central 
que divide los carriles de la carretera Interserrana, tramo Texcapa-Tlapacoya, a la altura de la junta auxiliar 
huauchinanguense de Cuautitla, los uniformados aprovecharon las filas de automovilistas que se forman para 
pasar los topes y los baches que hacen lenta la circulación, para solicitar una “cooperación navideña”. (e-
consulta) 

http://www.municipiospuebla.mx/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/huauchinango/item/policias-botean-en-

necaxa-para-pedir-aguinaldo 

 
E-CONSULTA 

 Policías botean en Necaxa para pedir aguinaldo 

El presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, informó que la ausencia del 
consejero Víctor Joaquín Cánovas Moreno atiende a cuestiones de salud y rechazó que vaya a renunciar al cargo 
como se especuló desde que no fue nombrado presidente del órgano comicial. El consejero Cánovas Moreno se 
ausentó de las últimas dos sesiones. Interrogado sobre los motivos, Guerrero Ramírez precisó que el consejero 
fue intervenido quirúrgicamente. “Salió afortunadamente bien. Es un hombre fuerte, trabajador y ha estado al 
pendiente y atento, en la medida que su salud se lo permite”. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/falta-canovas-a-sesiones-del-

iee-por-enfermedad-niegan-renuncia 

 
E-CONSULTA 

 Visitan la Ciudad Mágica más de 100 mil personas 
Con el objetivo de rescatar las tradiciones mexicanas y fomentar en las familias poblanas el real sentido de esta 

época decembrinas, el Ayuntamiento de Puebla en coordinación con diferentes medios de comunicación y 
empresas socialmente responsables realizó 9 posadas, en las que se repartieron 7 mil 250 aguinaldos, se 
partieron 61 piñatas y se entregaron mil 500 vasos de ponche. Para el Gobierno Municipal de Puebla, rescatar las 
tradiciones mexicanas y revalorizar el sentido original de la Navidad es una prioridad, por ello el Presidente 
Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez acompañado de la Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, 
Liliana Ortiz de Rivera, asistieron a las tradicionales posadas y han participado en las diferentes actividades que 
se realizan en la Ciudad Mágica.. (Jorge Pérez Soto) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/visitan-la-ciudad-magica-mas-
de-100-mil-personas 

 
E-CONSULTA 

 Ponen candados a la SHCP para evitar recorte a indígenas 
Néstor Gordillo Castillo, integrante de la Comisión de Presupuesto en la Cámara de Diputados, indicó que se 
pondrán candados al presupuesto para evitar que la Secretaría de Hacienda reasigne el recurso de manera 
discrecional, sin la autorización de los legisladores, para evitar que áreas como la de atención a indígenas sigan 
en el rezago. Durante 2013, los integrantes de la Comisión de Asuntos Indígenas de la que forma parte, buscarán 
obtener a nivel nacional mil 400 millones de pesos adicionales para el sector indígena, los cuales servirán para 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a33db28de6af22fdbe5a323562908d78
http://www.municipiospuebla.mx/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/huauchinango/item/policias-botean-en-necaxa-para-pedir-aguinaldo
http://www.municipiospuebla.mx/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/huauchinango/item/policias-botean-en-necaxa-para-pedir-aguinaldo
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/falta-canovas-a-sesiones-del-iee-por-enfermedad-niegan-renuncia
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/falta-canovas-a-sesiones-del-iee-por-enfermedad-niegan-renuncia
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/visitan-la-ciudad-magica-mas-de-100-mil-personas
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/visitan-la-ciudad-magica-mas-de-100-mil-personas
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caminos rurales, electrificaciones y obras de agua potable.. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/ponen-candados-a-la-shcp-para-
evitar-recorte-a-indigenas 

 
E-CONSULTA 

 Incendio afecta zona del cerro de San Miguel 
El descuido en la quema de hierba ocasionó un incendio en el Cerro de San Miguel, en una zona de más de cinco 
mil metros cuadrados, que es controlado por personal de Protección Civil del municipio y del Cuerpo de 
Bomberos. No obstante, el incidente afectó a personas o provocó daños materiales; sin embargo, el saldo final se 

tendrá después que se logre apagar las llamas. El reporte surgió aproximadamente a las 14:00 horas, luego de 
que el fuego que utilizaban para quema de hierba se prolongara y saliera de control, propagándose hacia el 
fraccionamiento Galaxia La Calera, informó Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil. (Gerardo Rojas 
González) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/incendio-afecta-zona-del-cerro-
de-san-miguel 

 
E-CONSULTA 

 Reconocerán a rector de la BUAP en Camagüey, Cuba 

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, recibirá un 
reconocimiento por parte de la Universidad Ignacio Agramonte Loynaz de Camagüey, Cuba, por sus 
contribuciones a favor de la educación. Así lo informó el secretario general de la máxima casa de estudios de la 
entidad, Alfonso Esparza Ortiz, quien resaltó que el reconocimiento se otorgará en el marco de los 20 años de 

trabajo conjunto entre la BUAP y la universidad cubana. (Gerardo Rojas González) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/reconoceran-a-rector-de-
la-buap-en-camagueey-cuba 

 
E-CONSULTA 

 Adelantará BUAP revisión con Aspabuap y Sitbuap 
La abogada general de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Miriam Olga Ponce Gómez, 
informó que buscará adelantar las mesas de negociación para el mes de enero de 2013 con los representantes de 
la Asociación de Personal Académico (Aspabuap) y con el Sindicato Independiente de Trabajadores (Sitbuap) con 
el objetivo de llegar a acuerdos. Detalló que la institución analizará las peticiones de aumento salarial de 20 por 
ciento para docentes y 16 por ciento para administrativos, sin embargo se evitará poner en riesgo las finanzas de 
la institución.. (Gerardo Rojas González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/adelantara-buap-revision-

con-aspabuap-y-sitbuap 
 
E-CONSULTA 

 Atiende municipio de Puebla a población de zonas limítrofes 
Durante 2012, la Secretaría de Desarrollo Social del municipio de Puebla recibió aproximadamente 600 solicitudes 
por parte de habitantes de zonas limítrofes, de las cuales se logró atender aproximadamente un 90 por ciento. Así 
lo informó el titular de la dependencia municipal, Eduardo Morales Garduño, quien señaló que en la mayoría de 
los casos, las solicitudes correspondían a obras de pavimentación, vivienda digna e infraestructura educativa.. 

(Gerardo Rojas González) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/atiende-municipio-de-puebla-a-
poblacion-de-zonas-limitrofes 
 
E-CONSULTA 

 Eliminan reporte de avance del Metrobús en la página oficial 
A menos de un mes de que entre en funcionamiento la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), se eliminó 
de la página oficial de este sistema de transporte el reporte de avances de los trabajos. En la liga correspondiente 
a los avances de la obra simplemente aparece una leyenda que indica que próximamente será la inauguración del 
Metrobús, mas no se informa cómo va la construcción de los paraderos, de los cuales siguen algunos inconclusos 

a la fecha. (Gerardo Rojas González) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/eliminan-reporte-de-avance-

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/ponen-candados-a-la-shcp-para-evitar-recorte-a-indigenas
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/ponen-candados-a-la-shcp-para-evitar-recorte-a-indigenas
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/incendio-afecta-zona-del-cerro-de-san-miguel
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/incendio-afecta-zona-del-cerro-de-san-miguel
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/reconoceran-a-rector-de-la-buap-en-camagueey-cuba
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/reconoceran-a-rector-de-la-buap-en-camagueey-cuba
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/adelantara-buap-revision-con-aspabuap-y-sitbuap
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/adelantara-buap-revision-con-aspabuap-y-sitbuap
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/atiende-municipio-de-puebla-a-poblacion-de-zonas-limitrofes
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/atiende-municipio-de-puebla-a-poblacion-de-zonas-limitrofes
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/eliminan-reporte-de-avance-del-metrobus-en-la-pagina-oficial
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del-metrobus-en-la-pagina-oficial 
 
E-CONSULTA 

 Alianza electoral, principal reto de Micalco: Ernesto Derbez 
El rector de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Luis Ernesto Derbez Bautista, aseguró que una de las 
tareas principales del presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Micalco Méndez, es definir si continuará 

la alianza que llevó a Rafael Moreno Valle a la gubernatura de la entidad. Comentó que el partido deberá de 
convencer a los militantes de que una alianza representa negociación en la parte política y no una claudicación de 
principios. (Gerardo Rojas González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/alianza-electoral-principal-reto-
de-micalco-ernesto-derbez 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Autoridades reportan saldo blanco en Puebla durante festividades navideñas 
La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal y el Centro 
Estatal de Control, Comando, Comunicaciones y Cómputo (C4), reportó saldo blanco en la entidad durante los 
festejos de este 24 y 25 de diciembre. Mediante las ocho coordinaciones regionales de Protección Civil Estatal en 

conjunto con elementos de Policía y Vialidad Estatal, así como Protección Civil, Policía y Vialidad de los 217 
municipios de Puebla, se atendieron únicamente incidentes menores. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.m 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se debe mejorar la cobertura y calidad en la educación media superior: Cruz Bermudez 
Jorge Cruz Bermudez, subsecretario de educación media superior, confesó que uno de los retos para el próximo 
año es incrementar la cobertura con calidad para la educación media superior. Aseguró que no se ha avanzado en 
este aspecto, pues sentenció que aún se presenta un porcentaje de deserción del 31 por ciento, al tiempo de 

señalar que hay un total de 250 mil jóvenes cursando este nivel de formación académica. El funcionario estatal 
explicó que una de las principales causas por las cuales se da el problema de deserción escolar en educación 
media superior es por la falta de planteles cercanos a las comunidades. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.m 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Reubicarán a burócratas con fusión de secretarías: Posadas 
Tras la fusión de diversas Secretarías para principios del año próximo, el personal de base será rubricado a otras 

áreas de la administración, aseguró Héctor Posadas Manzano, líder del Sindicato de los tres Poderes del Estado y 
Organismos Descentralizados. En entrevista comentó que la disposición no afectará a la base trabajadora. 
"Entendemos las medidas y estamos en sintonía de que es necesario generar ahorros para que la entidad siga 
transformándose", apuntó. Sin dar detalles sobre las áreas de la administración que absorberá a un número 
importante de sindicalizados, reiteró que la relación con el gobierno es de respeto mutuo. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.m 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Las alianzas de partidos son la nueva modalidad de contener: Salomón 

El coordinador del grupo legislativo del PRI, Edgar Salomón Escorza, vio con buenos ojos que su partido pueda 
concretar una alianza con otra fuerza política siempre que el principal objetivo de esta sea el trabajar por México 

más allá de los intereses de grupo. El líder de los diputados del Revolucionario Institucional dijo que la coalición 
entre diferentes partidos se ha convertido en una nueva modalidad de contender en los procesos electorales y por 
lo tanto no pueden negarse a ellas. Comentó que estas alianzas deben estar bien definidas por la ideología de 
cada fuerza política pero enfocadas a un objetivo en común que es generar un gobierno plural para los 
ciudadanos.. (María Aranzazú Ayala) 

http://periodicodigital.com.m 
 

PERIODICO DIGITAL 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/alianza-electoral-principal-reto-de-micalco-ernesto-derbez
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/alianza-electoral-principal-reto-de-micalco-ernesto-derbez
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
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 En 10 escuelas se mantiene gente interina en su dirección 
Por lo menos 10 instituciones de nivel superior mantienen encargada en su dirección debido a que no se han 
nombrado a rectores que lleven las riendas de la institución. En ese sentido, la subsecretaria de educación 
superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), María del Carmen Salvatori Bronca, reveló que la instrucción 

del secretario, Luis Maldonado Venegas, fue poner encargados para analizar su desempeño, y de hacerlo bien, 
darles el puesto en la dirección. "Ya me instruyó el secretario para hacer la propuesta de todas las instituciones 
para que en el mes de enero se designe a los encargados que hicieron bien su trabajo", expresó. (María Aranzazú 
Ayala) 
http://periodicodigital.com.m 
 

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Nos manifestaremos por órdenes de Elba Esther Gordillo: SNTE 23 
El magisterio poblano se manifestará de manera pacífica en contra de la reforma educativa aprobada hace unos 

días, así lo dio a conocer el secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 
(SNTE)sección 23, Emilio Salgado Néstor. El dirigente de los docentes en la entidad aseguró que actuarán 
conforme a lo que dicte la líder a nivel nacional de la organización, Elba Esther Gordillo Morales, y por el momento 
prevén recolectar firmas de apoyo de diversos actores de la sociedad para abatir estas modificaciones en las 
normas jurídicas.. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48087 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Fomenta Ciudad Mágica el real sentido de las fiestas decembrinas en las familias poblanas 
Del 16 al 24 diciembre el Ayuntamiento de Puebla en coordinación con diferentes medios de comunicación y empresas socialmente responsables realizó 9 posadas, se repartieron 7 mil 250 aguinaldos, se partieron 61 piñatas 
y se entregaron mil 500 vasos de ponche  Hasta el momento 104 mil 914 personas han visitado la Ciudad Mágica, donde la Navidad cobra Vida del Ayuntamiento de Puebla. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Fomenta%20Ciudad%20M%C3%A1gica%20el%20real%20sentido%20de%20las%20fiestas%20decembrinas%20en%20las%20familias%20poblanas/48095 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Lista la SEP para ‘dar pelea’ a los 40 maestros despedidos por negarse a la prueba Enlace 
La Secretaría de Educación Pública (SEP), sigue sin recibir un llamado por parte de las autoridades laborales por el tema de los 40 maestros cesados hace unos meses por no aplicar la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares 
(ENLACE), informó el director de Asuntos Jurídicos y Relaciones Laborales de la SEP, Jacinto Herrera Rivera. El funcionario estatal explicó que en caso de recibir señalamientos estarían dando una respuesta a través de argumentos jurídicos, aunque al final 
la decisión de que se les devuelvan sus trabajos estaría en manos de las autoridades laborales.. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Lista%20la%20SEP%20para%20%E2%80%98dar%20pelea%E2%80%99%20a%20los%2040%20maestros%20despedidos%20por%20negarse%20a%20la%20prueba%20Enlace/48093 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Fomenta Ciudad Mágica real sentido de las fiestas decembrinas 

Con el objetivo de rescatar las tradiciones mexicanas y fomentar en las familias poblanas el real sentido de esta 
época decembrinas, el Ayuntamiento de Puebla en coordinación con diferentes medios de comunicación y 
empresas socialmente responsables realizó 9 posadas, en las que se repartieron 7 mil 250 aguinaldos, se 
partieron 61 piñatas y se entregaron mil 500 vasos de ponche. Para el Gobierno Municipal de Puebla, rescatar las 
tradiciones mexicanas y revalorizar el sentido original de la Navidad es una prioridad, por ello el Presidente 
Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez acompañado de la Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, 

Liliana Ortiz de Rivera, asistieron a las tradicionales posadas y han participado en las diferentes actividades que 

se realizan en la Ciudad Mágica. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fomenta-Ciudad-Magica-
real-sentido-de-las-fiestas-decembrinas&id=39755 
 
RETO DIARIO 

 Saldo blanco reporta SSPTM durante los festejos de Navidad en Puebla 

http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48087
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Fomenta%20Ciudad%20M%C3%A1gica%20el%20real%20sentido%20de%20las%20fiestas%20decembrinas%20en%20las%20familias%20poblanas/48095
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Lista%20la%20SEP%20para%20%E2%80%98dar%20pelea%E2%80%99%20a%20los%2040%20maestros%20despedidos%20por%20negarse%20a%20la%20prueba%20Enlace/48093
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fomenta-Ciudad-Magica-real-sentido-de-las-fiestas-decembrinas&id=39755
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fomenta-Ciudad-Magica-real-sentido-de-las-fiestas-decembrinas&id=39755
http://www.contraparteinformativa.com/
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Amadeo Lara Terrón, titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) de Puebla, dio a 
conocer que se reportó saldo blanco en cuanto a incidencia delictiva y registro de percances viales durante las 
celebraciones de noche buena y Navidad en la angelópolis. El funcionario destacó el comportamiento de la 
ciudadanía, pues fue debido a su buen comportamiento la ausencia de alteraciones en colonias, unidades 

habitacionales así como juntas auxiliares, lo cual -aunado a las acciones de seguridad por parte de los elementos 
de la corporación capitalina- permitió que los poblanos celebraran en calma. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Saldo-blanco-reporta-
SSPTM-durante-los-festejos-de-Navidad-en-Puebla&id=39754 

 
 

  
 
 

 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Peña, el estratega 
El año que cierra es histórico: el PRI (con Enrique Peña Nieto) regresa a la presidencia de la República. Pero no 
se trata de un regreso al pasado ni de otras especulaciones contrarias al PRI que han manifestado sus 

opositores. 
No, no y no. Se trata de un, hoy, Presidente de México, con una visión muy clara de lo que quiere. En pocas 

palabras: Peña es un excelente estratega. 
Veamos desde hace varios años. Y es que Enrique Peña se fijó una meta clara: ser gobernador del Estado de 
México… al paso de los meses lo logró. Y desde esa gubernatura, se fijó ser presidente de la República y lo 
logró. Con toda una campaña adversa del PAN y otros actores políticos y sociales, Enrique Peña Nieto se 

consolidó como lo que es hoy: Presidente de la República. 
Pues bien, todo este rollo mareador es para reconocer que el señor Presidente es un excelente estratega político 
y que, cuantas veces a competido, cuantas veces a ganado. Lo cierto es que Peña Nieto no fácilmente de 
rendida una plaza. 
Todo esto viene a colación porque en Puebla habrá elecciones locales el próximo año, lo que implica que un 
estratega como Peña Nieto habrá de imponer sus condiciones para salir triunfante en una nueva competencia. 
Bueno, en todas o tal vez en las más importantes, ha salido ganador. 

De ahí que es difícil pensar que un ganador como Peña Nieto pueda vende la plaza de Puebla con la facilidad que 
algunos analistas lo han comentado. 

El Presidente está acostumbrado a ganar, aunque no está exento de perder por las condiciones políticas que 
puedan presentarse en su momento. Aun así, no se prevé que el PRI poblano con Peña a la cabeza, pueda 
sucumbir ante el morenovallismo con la facilidad con la que actualmente está sometido. 
Peña es un estratega ganador. Vamos a ver cómo le va en el 2013 frente a los poblanos. Aunque habrá que 
recordar que: si Hitler hubiera conocido a los poblanos, se queda con los judíos.  

El Verdugo 
Es Navidad. El Verdugo dice: respeta, por favor.  
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

Estados y SNTE, sus difíciles relaciones 
A casi un año de que empezó el gobierno de Enrique Peña Nieto ha quedado claro quien tiene el poder en 
México, no es otro más que el Señor de Los Pinos, y en su relación con la dirigente del Sindicato Nacional de los 

Trabajadores de la Educación, la profesora Elba Esther Gordillo, si bien mantienen relaciones estas han llegado a 
una tensión tal que mientras el gobierno federal trasladará a los gobiernos estatales la negociación con las 
secciones del SNTE, en el sindicato se preparan ya a los que llaman la resistencia civil pero es más que eso. 
La Reforma Educativa recientemente aprobada por el Congreso federal, y que deberá pasar por la mitad más 
uno de los Congresos estatales en los primeros meses del 2013, contempla que se dará de baja a los maestros 

COLUMNAS 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Saldo-blanco-reporta-SSPTM-durante-los-festejos-de-Navidad-en-Puebla&id=39754
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Saldo-blanco-reporta-SSPTM-durante-los-festejos-de-Navidad-en-Puebla&id=39754
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.contraparteinformativa.com/
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que no pasen le evaluación lo que ya de por si es difícil porque dinamita y rompe la correa del transmisión y 
control que tiene el SNTE sobre su base, pero la Reforma pretende quitarle la adjudicación directa de recursos al 
SNTE y transferirle esos recursos a los gobernadores, quienes tendrán márgenes para administrar ese recurso 
que antes estaba pre-etiquetado. 

El periodista Raymundo Rivapalacio, uno de los que más conocen del tema y cuenta con fuentes en el magisterio 
que le permiten documentar y sustentar sus argumentos, explicó en su Estrictamente Personal del 24 de 
diciembre: 
“El gobierno federal se deshizo aparentemente de un problema con la Reforma y se lo transfirió a los 
gobernadores. Si bien estos tendrán mayor flexibilidad financiera para manejar los recursos para el magisterio, 

los coloca con nuevos candados políticos al llevarlos directamente a ser ellos quienes negocien con las secciones 

en mayo próximo, cuando como cada año se renuevan los convenios. 
“Los gobernadores no deben estar muy tranquilos por lo que se les avecina en la primavera y el verano 
próximos, y se verá la forma como procesan el problema que les trasladó el gobierno federal a través del 
comportamiento de los congresos locales. Para que se modifique el artículo 3 constitucional, como lo plantea la 
Reforma Educativa, se requiere que la mitad más una de los 31 estados y el Distrito Federal, lo aprueben”. 
El escenario se complica más porque habrá elecciones intermedias en 14 entidades y en muchas de ellas la 
maestra Gordillo y su partido, Nueva Alianza, son factores en los equilibrios y en la aportación de cuadros al 

ejército electoral de los propios gobernadores que tendrán que estar al mismo tiempo negociando recursos con 
el SNTE. Peor imposible. 
Por lo pronto en Puebla, hasta ahora no hay indicios de que se vaya a discutir la aprobación del artículo 3º 
Constitucional y la Reforma Educativa en el primer periodo ordinario que arranca el 15 de enero. Aunque la 
fracción priista podría meter en la agenda por una orden federal el tema con lo que rompería la civilidad con la 
que se han manejado hasta ahora las distintas fuerzas políticas en la Cámara. El escenario es complicado para 

todos los protagonistas. 

“La maestra Gordillo está sentando las bases de lo que serán estos meses y ha dibujado los instrumentos con 
los que presionará a gobernadores y congresos locales. El llamado a la “resistencia civil” que hizo la semana 
pasada, de acuerdo con quienes conocen el sindicato, pone en tensión a todo el sindicato y abre todos sus 
recursos financieros y políticos, de manera ilimitada. Es decir, irán hasta el fondo. La maestra no tiene muchas 
opciones. El tono inflamatorio y de beligerancia que utilizó la semana pasada tiene como objetivo primario evitar 
que la rebase la disidencia formal en la Coordinadora, y los inconformes dentro del SNTE sobre la dictadura que 

tiene sobre el magisterio. 
“Gordillo se está moviendo en una zona de alto riesgo, pero no tiene alternativa salvo arriesgar. Hacia adentro 
del magisterio, ser la más dura interlocutora del gobierno para mantener la cohesión. Pero hacia fuera, no llegar 
al punto de romper todos los puentes de comunicación y cerrarse los espacios de negociación política. No es la 
primera vez que la maestra se encuentra en una situación muy adversa y de amenaza a su liderazgo, aunque sí 
es la primera vez que no tiene aliados fuera del sindicato. Este cambio de equilibrio, definitivamente, no le 

ayudó esta vez”, concluye Rivapalacio. 

Por lo pronto en Puebla, la dirigente del SNTE tiene un aliado en el gobernador que honrará su 
palabra.http://www.ngpuebla.com/node/46388#.UNg2W-SORJE 

 
(Angelopolitanas) 
 
El diputado Elías Abaid Kuri será a partir de enero el presidente del comité estatal del Partido Ecologista Verde 
de México en Puebla con lo que un aliado importante del PRI ha demostrado en los hechos ser desde el 

Congreso local ser también un impulsor de acuerdos con la derecha y la izquierda. 
Joven empresario ha mostrado un gran talento en la política y Elías llega por méritos propios a esa posición de 
la que sale Juan Carlos Natale, quien tiene la promesa de su dirigencia nacional de que será nominado a una 
diputación plurinominal, aunque no sabe exactamente en qué número de la lista. 
¿Qué fue lo que platicaron muy animadamente el delegado presidente del PRI estatal, Pablo Fernández del 

Campo, y el expresidente del Comité Municipal priista, Carlos Meza Viveros, el pasado lunes 24 de diciembre? 

Seguramente no fue solo en encuentro para intercambiar regalos navideños y buenos deseos por la 
Nochebuena, ambos son políticos y este momento de unidad y suma de fuerzas los priistas están construyendo 
todos los puentes, incluso con quienes en algún momento han criticado a los candidatos de su partido. 
Es el caso de Meza Viveros, quien no ha sido candidato a puestos de elección popular por otro partido aunque en 
el pasado proceso federal fue el coordinador de Manuel Bartlett, hoy senador de la República por el Partido del 
Trabajo. 
No le extrañe que en los primeros días de enero Meza Viveros reaparezca en el escenario político respaldando al 

http://www.ngpuebla.com/node/46388#.UNg2W-SORJE
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PRI y en su momento a quienes serán sus candidatos para las intermedias del 2013. ¿A qué acuerdos habrá 
llegado Fernández del Campo y Meza? Es pregunta cuyas respuestas se conocerán en julio. 
El Partido de la Revolución Democrática sigue en el compromiso de ir aliado a Acción Nacional en las elecciones 
del próximo año, sólo que dependiendo de los candidatos es que subirá el costo de su acuerdo, según revelan 

fuentes internas del instituto político. 
Aseguran que ellos no descartan la posibilidad de que sea un personaje impulsado por el PRD el candidato a la 
presidencia municipal de Puebla, donde pedirán por lo menos dos de los siete distritos de la capital para incluir a 
perredistas y un buen numero de presidencias municipales y diputaciones. 
Si les imponen a un panista, ellos pedirán más posiciones en los cabildos y en el Congreso. El pragmatismo es 

parte de la política actual y si alguien sabe de negociar con el poder no son solo los panistas. La izquierda está 

aprendiendo. 
No fue para menos y es que el estruendo y el olor a gas fueron extraordinarios y generó pánico entre los 
vecinos de San Lorenzo Almecatla que despertaron ayer por la mañana, algunos ni siquiera habían pegado el ojo 
por las fiestas navideñas de este 25 de diciembre. 
Fue un estruendo prolongado que salió de la Termoeléctrica de la Comisión Federal de Electricidad, ubicada en 
esa comunidad que está en los límites con Tlaxcala y que obligó a decenas de familias a abandonar sus hogares 
alrededor de las 5:30 de la mañana ante el temor a una explosión. 

Cuerpos de bomberos, seguridad pública y protección civil llegaron a la termoeléctrica, donde les informaron 
que se trató de la liberación controlada de las válvulas de gas que, de acuerdo con los técnicos de CFE, 
presentaban una sobrecarga y que tenían que abrir para evitar que la presión en los ductos fuera mayor. 
Vaya forma de llevar a cabo el mantenimiento y el día que eligieron, terrible Navidad vivieron en San Lorenzo 
Almecatla que está pegada a la ciudad de Puebla. ¿En verdad estaba controlada la liberación de gas? Suena a 
justificación y es que el riesgo que vivieron los vecinos fue en serio. 

Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, dio a conocer que se 

reportó saldo blanco en cuanto a incidencia delictiva y registro de percances viales durante las celebraciones de 
Navidad en la angelópolis.  
Consideró que fue notable el comportamiento de la ciudadanía, pues fue debido a su buen comportamiento la 
ausencia de alteraciones en colonias, unidades habitacionales así como juntas auxiliares, lo cual -aunado a las 
acciones de seguridad por parte de los elementos de la corporación capitalina- permitió que los poblanos 
celebraran en calma.http://www.ngpuebla.com/node/46389#.UNg2ouSORJE 

 
 

 
 
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
  Hoy se reanuda los servicios de limpia, y trabajan los bancos, hospitales una semana corta. 
 Reportan peregrinos que van al santuario de la virgen de Juquila van sobre la autopista en sentido a 

Veracruz. 

 Costara 6 millones de pesos el remplazo de la carpeta asfáltica, de la carretera Izucar de matamoros san 
Juan Epatlan una de las principales vialidades de la Mixteca poblana. 

 La UNISEFT y el municipio de Atlixco  están trabajando sobre la elaboración de un diagnostico sobre la 
niñez migrante por que se da a conocer que este municipios es uno de los principales que expulsan mano 
de obra adulta e infantil a los E.U. 

 La secretaria de seguridad pública prevé la contratación de 600 nuevos elementos para la corporación 

policial. 

 Al cierre del 2012 aproximadamente 20 municipios en la entidad enfrentan adeudos ante Comisión 
Nacional del Agua. 

 Durante el 2012 fueron apoyados 17 proyectos productivos en la sierra negra concretamente a indígenas. 
 Saldo blanco reportan la secretaria  de seguridad pública en los festejos navideños. 
 Turismo Estatal esta previendo una incremento de visitantes a Puebla  en un 15% para el 2013. 
 El Instituto Electoral  del Estado descarta la renuncia de Víctor Moreno consejero electoral. 
 Ayer se reporto que 165 alumnos del Centro Escolar  niños Héroes de Chapultepec que participaran en 

TEASSERS 
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desfile de las rosas  en Pasadena California también acuden invitados de la BUAP e invitados del Centro 
Escolar de Serdan. 

 Una riña en San Nicolás de los Ranchos alrededor de de 150 y 200 personas,  se suscito por que el 
poblando de San Pedro  Yancuitlalpan  y San Nicolás de los Ranchos son barrios que no se quieren hubo 

detención por parte de los policías golpearon y solo detuvieron a una parte y se desato una riña campal. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 La madrugada de este martes vecinos de San Lorenzo Almecatla que reportaron un fuerte olor a gas este 

proveniente de una sub. estación de la CFE esta ubicada en la zona fue Protección Civil Bomberos y 
controlaron la fuga para efectos sin mayor consecuencia. 

 Por lo menos 5 robos a comercio y otros 5 a casa habitación se registraron en el Municipio se Puebla 

durante los festejos de Navidad según reporta el jefe Director de la Policía de la Secretaria de Seguridad 
Publica y Transito Municipal Gilberto Loya Chávez. 

 Protección Civil Estatal y el famoso C4 reportan saldo blanco en la Entidad durante los festejos de 24 y 25 
de Diciembre. 

 Las llamadas falsas incrementan hasta en 75% en esta temporada vacacional señala el coordinador de la 
Cruz Roja. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Concluyo la celebración de la Navidad y las autoridades reportaron saldo de 8 personas lesionadas y una 
volcadura en el crucero de Izucar de Matamoros se trata de una familia de vacacioncitas que se dirigían 
hacia la Capital del Estado el origen del percance fue la falta de señalética y el mal funcionamiento de los 

semáforos en este lugar. 
 Vecinos de San Lorenzo Almecatla se llevaron un fuerte susto al escuchar un estruendo y fuga de gas en la 

sub. Estación de la CFE las autoridades estuvieron a punto de evacuar pero por fortuna todo quedo en un 
fuerte susto la madrugada de ayer 25 de Diciembre. 

 La Secretaria General de Gobierno reporto la recepción de casi 5 mil llamadas a las líneas de emergencia 
durante el 24 y 25 de Diciembre la mayoría de las llamadas fueron consideradas improcedentes por 

desgracia también muchísimas llamadas echas en broma. 
 En la Capital del Estado se reporto saldo blanco como parte de los festejos de Navidad se mantienen los 

operativos alcoholímetro pasajero seguro vigilancia de bancos centros comerciales y centros de seguridad 
para los accesos y salidas de la Capital esto lo dio a conocer Amadeo Lara Terrón Secretario de Seguridad 
Publica en la Capital del Estado. 

 Caminos y puentes Federales informo que establece operativos en las autopistas Puebla México con el 
apoyo de la Policía Federal paramédicos y mayor personal para el cobro de casetas en San Martín 

Texmelucan y también en la zona de Amozoc. 
 Para los comercios establecidos la temporada de Navidad y fin de año se a restringido a 2 semanas a 

diferencia de otros años en que abarcaban desde finales de Noviembre ya la gente empezaba sus 
compras. 

 A casi dos años de entrar en vigor el Programa de Crédito a la Palabra de la Mujer impulsado por el DIF 
Estatal a entregado mas de 55 millones de pesos a grupos solidarios integrados por mujeres para la 
apertura o ampliación de sus negocios.      

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 Saldo blanco reporto el titular de la SSPTM Amadeo Lara Terrón durante las festividades navideñas de este 

24 y 25 de diciembre. 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 No hubo sorpresas en los penales del Estado durante la navidad informo el  Ardelio Vargas Fosado 
secretario de seguridad publica, señalo que desde el lunes se redoblo la vigilancia  para evitar botines. 

 Una cascada de llamadas en bromas se registra en esta temporada los números de emergencia  
especialmente al 065 de la Cruz Roja revelo Alejandro Estupiña subdirector de socorro de la institución. 

 El 2013 el DIF municipal sufrirá un recorte de 48 millones de pesos sin embargo no se reportan despidos 
anuncio Liliana Ortiz de Rivera presidenta del organismo dijo que se ejercerán 27 millones. 

 Mas de un millón de visitantes espera África Safari en la décima edición de su safari nocturno que 
permanecerán desde este martes hasta el 6 de enero. 

 Será en febrero cuando la ciudad de Puebla cuente con el primer centro de Emprededurismo y Diseño 

afirmo Pedro Ocejo secretario de desarrollo económico y turismo, dijo que eso permitirán impulsar a 

jóvenes que deseen abrir negocios. 
 Sin posibilidades de amparo los poblanos que viven en la zona limítrofe de entre Puebla y San  Andrés 

Cholula, enfatizo el coordinador del grupo legislativo del PAN Mario Riestra Piña al afirmar que el pago se 
Realice en la capital. 

 En los últimos días del año transito municipal  intensificara operativos para garantizar la circulación fluida 
para que no se estacionen en zona prohibida, doble fila y combatir a graneleros informo amadeo Lara 
terrón. 

 Al finalizar el año CONAGUA informo que sanciona a 35 empresas por actividades que contaminaron las 
aguas del río Atoyac. 

 Con la fusión de dependencia el personal de base será reubicado a otras áreas de la administración estatal 
prometo Héctor Posada Manzano Líder Sindical de los poderes del estado. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal y el 
Centro Estatal de Control, Comando, Comunicaciones y Cómputo (C4), reporta saldo blanco en la entidad 
durante los festejos de este 24 y 25 de diciembre y anuncio que el operativo de vigilancia se mantendrá 

hasta el 6 de Enero del 2013. 
 La Dirección de Protección Civil Municipal reporto que esta Navidad acudió a cuatro siniestros sin victimas 

que lamentar siendo el incidente de la Termo Eléctrica de la CFE que se ubica en la colonia Agrícola 
Ignacio Zaragoza donde se registró una fuga de gas la mayor movilización que provoco durante este 
festejos así confirmo el director del área Gustavo Ariza quien esta previendo emitir una sanción en contra 
de la CFE. 

 Con esta temporada de Navidad el número de migrantes se a reducido en la entidad Poblana. 

 El Presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera llamo a los Ciudadanos a cumplir con el pago de las 
contribuciones para que los recursos y para producirse mas obras en el siguiente año. 

 Los habitantes de la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula no podrán ampararse ante la 
determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para eliminar la doble tributación, reconoció el 
diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra Piña. 

 Luego de que el ayuntamiento de Puebla iluminó al 100 por ciento el tramo que le corresponde en el 

Periférico Ecológico, el alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa ratificó que su gobierno no 
invertirá en el alumbrado de la vialidad, en el tramo de su municipio. Huepa Pérez se excusó y señaló que 
su municipio no cuenta con el recurso financiero para hacerlo, por lo que reiteró que su administración no 
tiene contemplado hacer alguna inversión en cuanto a luminarias en el Periférico Ecológico. 

 El Director de la Comisión Nacional del Agua Manuel Veristain señalo que durante los próximos días prevé 
que en el valle de Puebla así como en el Municipio de Libres Oriental se registren temperaturas hasta de 4 
grados centígrados por lo que se esta coordinando con las autoridades Estatales para atender cualquier 

contingencia.  
 El Director Jurídico del Sistema DIF Municipal Alberto Barrueta dio a conocer que se incrementaran loas 

relieves en el Municipio para evitar que se registren casos de hipotermia principalmente personas que 
duermen en la calle.  

 Aunque las alianzas para la para las próximas elecciones son casi un hecho el PRI tiene todo para ganar 
solo afirmo el Diputado Edgar Salomón Escorza.  

 El Diputado del Partido Verde Ecologista de México Elías Adalid afirmo que al interior de su partido aun se 

registra el tema de una posible alianza en el 2013 sin embargo indico que por ahora en Puebla sus 
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militantes insisten en ir solos en la próxima elección. 
 El titular de la SECOTRADE en Puebla Pablo Rodrigues persevero que la proyección en materia económica 

que tienen para el 2013 esta aumenta hasta en un 5% para la entidad Poblana. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

  Se reanudan las actividades en el centro histórico, ademanes en el boulevard forjadores donde hay 

petición de vecinos que gente esta tomando prácticamente el Camellon para estacionar sus automóviles. 
 La navidad se convierte en tragedia para la familia Almazan un incendio consume su vivienda que 

habitaban allí 10 personas. 
 Se monta operativo en el parque industrial FINSA pues una fuga de gas natural  alerto y altero a los 

vecinos de la colonia Agrícola Ignacio Zaragoza, mas tarde se descarto el riesgo en este informativo. 
 La explosión de ductos de  PEMEX en San Martín Texmelucan no fue la única tragedia que afecto a ese 

municipio, tan solo año y medio después el desbordamiento del río volvió a ponerlos en riesgo. 
 Los dimes y diretes que mantiene Puebla y San Andrés Cholula  sobre los límites territoriales, ha 

confundido aun más a los habitantes de la zona limítrofe y ahora amenazan con dejar de pagar impuestos. 
 Las Barredoras manuales mejor conocidas como naranjitas son un ejemplo y superación y en especial el 

grupo  de trabajadoras que se observo el día de ayer en el zócalo mucha gente sabia que se suspendía el 
servicio de recolección de basura. 

 Turistas nacionales y extranjeros aprovecharon los fiestas desembridas para conocer mas de la cultura  y 

la historia de Puebla. 
 Kilómetros de fila y hasta una hora para poder pasar en casetas de la capital poblana o cruzar hacia el DF 

y Veracruz. 
 

 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/

